

MARTIN-LUTHER-SCHULE

Städt. ev. Grundschule





Münster, 23.06.22

Liebe Eltern der Martin-Luther-Schule,

die Sommerferien stehen nun direkt vor der Tür. Wir sagen ein herzliches Dankeschön an alle Eltern, die Ihre Kinder durch das Schuljahr begleitet haben.

Wir möchten Ihnen einige Informationen zum Schuljahresausklang und zum Schulbeginn nach den Ferien mitteilen.

Rückblick:

Frankenhof

Anfang Mai fuhr die gesamte Schulgemeinde zum Wildpark Frankenhof nach Reken. Der Tag war ein voller Erfolg; die Kinder nutzten alle Spielmöglichkeiten und konnten beim gemeinsamen Grillen noch einmal ein Gemeinschaftserlebnis erfahren. Vielen Dank an alle Betreuenden aus der OGS und dem Kollegium.

Sport- und Spielefest

Mitte Mai fand unser Sport- und Spielefest auf dem Sportplatz von DJK Grün-Weiß Marathon statt. Bei bestem Wetter konnten sich alle Kinder an etlichen Spielestationen ausprobieren. Vielen Dank an die Sporthelfer der Realschule im Kreuzviertel, an alle helfenden Eltern und an das Organisationsteam aus dem Kollegium.

Kennenlern-Nachmittag für das kommende 1. Schuljahr

In diesem Schuljahr konnten wir Ende Mai einen Grill-Kennenlern-Nachmittag für die Kinder und Eltern der kommenden 45 Erstis auf dem Schulhof anbieten. Dieser Nachmittag war bei herrlichem Sonnenschein sehr gut besucht. Hier richtet sich unser besonderer Dank an den Vorstand des Fördervereins, der das Fest organisiert und ausgerichtet hat.

NRW Young Stars 20237Bezirksendrunde Bottrop

Am 13.06.23 fuhr ein Team der Martin-Luther-Schule bestehend aus sechs Mädchen und sechs Jungen der Klassen 4a und 4b (Sieger des Turnwettkampfs in Münster) nach Bottrop, um an der Bezirksendrunde im Turnen teilzunehmen. Herr Schürmann bereitete die Kinder auf den Wettkampf vor und begleitete auch die Sportler*innen. Die Kinder erlebten einen unvergesslichen Tag – der 6. Rang wurde mit einer Medaille belohnt. Herzlichen Glückwunsch an alle aktiven Kinder.

Danksagungen/Verabschiedungen/Kollegen*innen, die im neuen Schuljahr starten:

Wir sagen ein herzliches Dankeschön an alle Helfer und Unterstützer im Bereich des Fördervereins, der Schulpflegschaft, der Schulkonferenz, der Leseeltern, der Begleitung im Biber-Wettbewerb und der fleißigen Gartenhelfer*innen uvm.

Wir verabschieden in diesem Schuljahr Frau Richter, die in die wohlverdiente Pensionierung geht, Frau Bierbaum, die eine Konrektorenstelle an einer anderen Schule antritt, Frau Linden, die demnächst an einer Schule ihres Heimatortes beginnen und Herrn Schürmann, der dann an einer weiterführenden Schule arbeiten wird. Wir bedanken uns für die hervorragende zum Teil langjährige Arbeit zum Wohle aller Kinder an der MLS.



MARTIN-LUTHER-SCHULE

Städt. ev. Grundschule





Wir verabschieden auch FSJIer und I-Kräfte, die sich in Gruppen oder in Zusammenarbeit mit einzelnen Kindern sowohl im Schulalltag als auch in der OGS eingebracht haben. Vielen Dank!

Wir begrüßen im neuen Schuljahr Frau Kröger, Frau Sterkamp, Frau Kräling und Herrn Einhaus. Auch ihnen wünschen wir viel Freude mit allen Kindern der MLS.

Fundsachen

Im Foyer der Schule werden in der letzten Schulwoche etliche Fundsachen gelagert. Wir bitten Sie, diese Sachen zu sichten. In den Sommerferien werden die Gegenstände einem guten Zweck zugeführt.

Erste Schulwoche nach den Ferien:

Wir starten wieder am **Montag, den 07.08.23 um 8.00 Uhr** mit vier Stunden Unterricht für alle Kinder der Martin-Luther-Schule. Eine gemeinsame Andacht auf dem Schulhof stimmt uns in das Schuljahr ein. Im Anschluss an den Unterricht des 1. Schultages findet wie gewohnt die OGS/BMB Betreuung statt.

Am **Dienstag, den 08.08.23** werden die neuen Erstklässler*innen der kommenden 1a und 1b eingeschult. Ab 9.00 Uhr findet der Einschulungsgottesdienst in der Apostelkirche statt. Von 10.00 Uhr bis 10.30 Uhr werden die Kinder in der Turnhalle mit einem bunten Programm feierlich begrüßt. Die erste Unterrichtsstunde startet um 10.45 Uhr und endet um 11.45 Uhr. In dieser Zeit werden die Eltern, Großeltern, Paten, Freunde mit Getränken und Gebäck auf dem Schulhof von den dann Zweitklässler-Eltern bewirtet. Die OGS bzw. BMB Betreuung findet am Einschulungstag für die Erstklässler*innen noch nicht statt.

Vom 07.08.23 bis einschließlich 11.08.23 ist jeweils für alle Kinder nach der 4. Stunde Unterrichtsschluss. Im Anschluss findet die OGS/BMB Betreuung statt; ab Mittwoch, den 09.08.23 auch für die neuen Erstklässler*innen. Der Jekiss-Chor findet in der ersten Schulwoche am Freitag, den 11.08.23 für die Klassen 2, 3 und 4 statt. Für die Erstklässler*innen beginnt der Jekiss-Chor mit einem Schnuppern erstmalig ab Freitag, den 18.08.23.

Wir bedanken uns bei allen Kolleginnen und Kollegen, beim Hausmeister, bei der Sekretärin, beim Förderverein, bei den vielen Ehrenamtlichen, bei der OGS und der BMB und bei allen Eltern für die gute und effektive Zusammenarbeit.

Wir – das Team der Martin-Luther-Schule – verabschieden uns damit in eine lange Sommerpause. Wir wünschen Ihnen viel Sonnenschein und einen guten Urlaub. Wir freuen uns über einen gut gelaunten Schuljahresbeginn nach den Ferien.

Mit freundlichem Gruß

Das Schulleitungsteam

Stefanie Sawukaytis, Marion Schmitz-Matschke